

ENTRE L'APPROBATION DES RÉSULTATS ET LA MISE EN QUESTION DU PANEL, EN PASSANT PAR L'EMBARRAS



Willy Demeyer
BOURGMESTRE
DE LIÈGE

"Je suis francophile, mais pas francolâtre"

> "Les gens qui se sont mobilisés sont surtout des francophiles, le résultat n'est donc pas surprenant, d'autant qu'on sait qu'il y a beaucoup de francophiles dans notre région. Mais une chose est sûre : le 14 juillet 2012, les Liégeois seront encore tous des Liégeois. Et je pense qu'ils seront même encore Belges car, même en cas de scission, il faudra des années pour la mener à bien. Personnellement, je suis francophile, mais pas francolâtre."



René G. Thirion
RATTACHISTE
SOUTIEN DU RWF

"La pression populaire va augmenter"

> Rattachiste et animateur du site www.wallonie2010.eu
"Plus on va avancer dans la crise, plus il y aura une pression populaire pour réclamer le rattachement à la France. Les hommes politiques wallons, eux, n'y sont pas encore prêts. Si on retourne aux urnes, les partis traditionnels vont y laisser des plumes, mais au profit de qui ? Je pense que les gens qui défendent la Belgique n'ont pas encore compris que la Belgique qu'ils ont connue n'existe plus depuis 1970 et le fédéralisme."



Caroline Pizzinato
MEMBRE BPLUS

"Ce sondage est-il bien représentatif ?"

> Caroline Pizzinato, professeur de néerlandais, membre de Bplus, qui prône le maintien d'un État fédéral belge : "La première question que je me pose est celle-ci : s'agit-il d'un sondage représentatif ? Je pense qu'actuellement, on entend plutôt des gens qui sont exaspérés par la situation politique, ils expriment un ras-le-bol. Personnellement, je ne pense pas que le rattachement à la France puisse être une solution pour les Wallons..."



Zaïr Kedadouche
CONSUL GÉNÉRAL
DE FRANCE

"Pas de commentaire sur le sondage"

> Zaïr Kedadouche, le consul général de France, se veut très prudent sur la question : "Vous comprendrez qu'il ne m'appartient pas de commenter un tel sondage, afin de n'embarrasser ni les Français ni les Belges. Il vaut mieux, dans ce cas, demander un commentaire au niveau de l'ambassade de France..."
Hélas, à l'ambassade de France à Bruxelles, nous n'avons pu joindre personne qui accepte de commenter les résultats de notre sondage..."

Journal La Meuse-Liège du 14 juillet 2011

Dans un sondage sur son site,

À la question: Devenir Français, les Liégeois disent oui à 52%